

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung**Sportpreise 2019 für besondere Erfolge und engagierte Funktionäre**

Solothurn, 4. April 2019 – Der Regierungsrat hat für das Jahr 2019 zwölf Preise gesprochen – in den Bereichen Sport, Sportverdienste und Sportförderung. Die Auszeichnungen haben einen Gesamtwert von 87'000 Franken und werden am 13. Mai 2019 in Hofstetten-Flüh übergeben.

Mit einem Sportförderpreis von je 8'000 Franken werden unterstützt:

Kim Bachmann, Starrkirch-Wil (Schwimmen); Timo Castrini, Bettlach (Leichtathletik); Cédric Gugler, Breitenbach (Golf); Marvin Spielmann, Olten (Fussball).

Weitere Sportförderpreise erhalten das Trampolinteam des TV Grenchen (10'000 Franken) sowie der Unihockeyclub Nuglar United (12'000 Franken).

Mit einem Sportpreis von je 7'000 Franken werden ausgezeichnet:

Adrian Jäggi, Lohn-Ammannsegg (Bike-OL); Romano Solano, Zuchwil (Tanzsport); Max Studer, Kestenholz (Triathlon).

Für ihre Verdienste um den Sport als Trainer, Funktionäre und Förderer werden geehrt:

Paul Francz, Balsthal (Disc Golf); Peter Füg, Solothurn (Schwimmen); Edwin Suter, Gunzgen (Leichtathletik), mit je 4'000 Franken.

Mit dem Sportpreis würdigt der Regierungsrat herausragende sportliche Erfolge, während mit dem Verdienstpreis verdienstvolle Funktionäre und Sportförderer geehrt werden. Der Förderpreis ist zur Unterstützung vielversprechender Talente vorgesehen. Als Preisträger kommen Personen in Frage, die entweder im Kanton Solothurn ansässig sind oder für einen Solothurner Verband oder Verein starten beziehungsweise für einen solchen tätig sind.

Der Kanton vergibt die Sportpreise seit 1985. Die dafür erforderlichen Gelder werden dem Sportfonds entnommen.

Die Sportpreise 2019 werden am 13. Mai 2019 offiziell übergeben.

Die Feier findet in der Mammuthalle in Hofstetten-Flüh statt. Sie beginnt um 19 Uhr und ist öffentlich. Der Gesamtregierungsrat wird anwesend sein. Im Anschluss an die Preisübergabe wird ein Apéro offeriert.

Interessierte Medienschaaffende sind gebeten sich bis spätestens 10. Mai 2019 anzumelden: andrea.affolter@sk.so.ch